

高小だより

令和6年12月



二学期のまとめ！

2024年（令和6年）も、あと一ヶ月となりました。学校では、それぞれの児童が二学期の学習や生活を振り返り、自分や友達の成長を意識化して欲しいと思います。引き続き、保護者の皆様や地域の方々のご支援・ご協力をよろしくお願いいたします。

【全力で頑張った 学習発表会！！】

「失敗しても大丈夫！ みんなで協力 全力でがんばる 学習発表会」をテーマに、11月2日（土）に学習発表会を行いました。どの学年も、お客さんの前で練習の成果を披露し、大きな拍手をいただきました。最後に、全校児童の歌声（全校合唱）が体育館に響き渡りました。

くじらぐも（1年生）



ありがとうの花（2年生）



3年とうげ（3年生）



井原のみりょく発見隊（4年生）



手話でつながる世界（5年生）



For ～誇りをもって～（6年生）



にじ スマイルアゲイン 中国地方の子守唄（全校合唱）



【井原高校との交流（3年生）】



11月6日（水）に、3年生が井原高校の方々の指導で綿を使った体験学習をしました。3年生は、自分たちで世話をして学級園に綿花を栽培し、収穫した綿を糸に紡ぐ体験学習をしました。高校生先生にやり方を教わり、実際に自分で糸車を回して綿から糸を作った子どもたちは驚き、感動しました。さらに、デニムを使ったワークショップで、素敵なミニ鉢入れを作り、シクラメンの花を入れて完成させました。井原デニムの学習をしている3年生にとって、思い出に残る有意義な一日になり、みんなに「いばら愛」が育まれることを願っています。